

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Hovida Khusnul Hotimah**  
 NISN/ NIS : 0101447491 / 841  
 Nama Sekolah : SD Katolik Budi Luhur  
 Alamat Sekolah : Jalan Dr Sutomo No 3

Kelas : VI  
 Semester : Gasal  
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. <b>Sikap Spiritual</b> Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Hovida Khusnul Hotimah, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. <b>Sikap Sosial</b> Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Hovida Khusnul Hotimah, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 70**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	82	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi . Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi .	84	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya
2	Pendidikan Kewarganegaraan	88	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Sangat Baik dalam hal Menggali keberagaman ekonomi masyarakat. Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari .	89	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah ;"Sangat Baik dalam hal Melaksanakan tanggung jawab terkait keberagaman ekonomi masyarakat. Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	83	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal Menyzali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Cukup Baik dalam hal Menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang	85	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah : "Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil penyzalian informasi dari teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif. Cukup Baik dalam hal Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks
4	Matematika	85	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. Baik dalam hal Menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan).	88	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah : "Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. Baik dalam hal Menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk
5	Ilmu Pengetahuan Alam	81	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal Mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal Membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan.	84	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah : "Sangat Baik dalam hal Membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal Menyajikan karya perkembangbiakan tumbuhan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	89	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Sangat Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. . Baik dalam hal Mengidentifikasi	91	A	Ananda Hovida Khusnul Hotimah : "Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi,



No.	Muatan Regional	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal Memahami penampilan tari kreasi daerah. Cukup Baik dalam hal Memahami interval nada.	82	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal Menampilkan tari kreasi daerah. Cukup Baik dalam hal Membuat patung.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	87	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Baik dalam hal Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai).	90	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi
<b>Muatan Lokal</b>							
9	B. JAWA	89	B	Ananda Hovida Khusnul Hotimah Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidah..	92	A	Ananda Hovida Khusnul Hotimah ;"Sangat Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis.. Baik dalam hal menceritakan isi tembang macapat..

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bahasa Inggris	Mampu Melafalkan kata, frasa, dan kalimat dengan baik dan benar

Ditingkatkan lagi semangat belajarmu!

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	139 Cm	-
2	Berat Badan	37 Kg	-

### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

### G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

### H. Ketidakhadiran

1	Sakit	Hari
2	Ijin	Hari
3	Tanpa Keterangan	Hari

Mengetahui

Orang Tua/ Wali Murid

( MARIYAND )

Banyuwangi

23 Desember 2021

Guru Kelas,

**Pudiyo Heri Purnomo, S.Pd**

NIP. 1830 / YK

